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VOL. ４５  No.２１ （通算Ｎｏ．2143） 

                         

2007 年 12 月 12 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
ロータリーソング・四つのテスト       2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                    2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                     奉仕に熱意 
前期事業報告                        思いやりの心で 
各委員会委員長 

 

  例会報告  Vol.45 No.２０(No.2142） １２月５日（水）晴れ (司会北村陽太郎委員長) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇クラブ総会 

 

誕 生 祝 

 
≪会  員≫秋田政夫会員 隅屋祐三会員 白井 豊会員 海老原良夫会員 

≪配偶者≫染谷（秀）会員 大塚会員 五木田会員 武藤会員 斎藤会員 

 

諸 報 告 

４５周年記念式典実行委員会 （熊谷 昇総務副委員長） 

１２月１５日（土）午後５時２０分、白井石油さん前よりバス出発します。午後５時３０分に受付開始します。 

親睦活動委員会  （穂戸田好範委員長） 

１２月１５日（土）祝賀会では、アトラクションとしてタヒチアンダンス、また大抽選会も用意してあります。 

 

幹 事 報 告 （染谷正美副幹事） 

週報受理クラブ なし 

例会変更クラブ 牛久ＲＣ１２月３１日（月）→１２月２４日（月）午後６時よりオークラフロンティアホテルつくば 

       １月７日（月）午後７時より 清瀧 
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            龍ヶ崎中央ＲＣ １２月２１日  ホテル日航成田 

                      １２月２８日、１月４日→休会    １月１１日 やぐち亭 

 

会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

皆さん、こんにちは。 

ただいまより年次総会を開催いたします。 

水海道ロータリークラブ 定款・細則第５条・第 1 節により、年次総会をは

じめさせていただきます。 

 議題は、次年度の役員・理事の選挙であります。水海道ロータリークラ

ブ指名委員会規定により、11 月 14 日 会議が持たれ、7 名の指名委員

全員が出席して会長ノミ二ー選出を行いました。出席者全員の意見を取

りまとめ、満場一致にて田上秀雄会員を選出、推薦させていただきます。 

 ご異議ございませんか。                ・・・・・拍手・・・・・・ 

意義なしと認め、田上会員を選出いたします。 

 次年度の役員・理事の選出ですが、私の秋田会長エレクトへの連絡が遅れ、選出が遅れています。決

まり次第 12 月中に年次総会を開き決定したいと思います。これをもちまして年次総会を終了いたします。 

次いで、半期を振り返って報告いたします。 

まず始めに、今日まで会員皆様の協力により活動できまして、お礼申し上げます。また、田上幹事・事務

局の和久さんにはクラブの運営等、裏方でいろいろお手伝いいただき改めて感謝いたします。昨年12月

に、本年度の組織表ができましたが、急にガバナー補佐を輩出することになり、鈴木豊会員が選出され、

組織表も急遽変更となり、何名かの方にはご迷惑をかけました。鈴木会員が会長のときに、私が幹事を

つとめましたが、その年度、会議に出席する度、鈴木会長が運転手で車に乗せてもらいました。なんとい

うか、今年度、私が出席する会議には、必ず鈴木ガバナー補佐も出ますので、本年度もガバナー補佐を

運転手として使ってしまいました。この場を借りましてお礼申し上げます。また、今後もよろしくお願い致し

ます。 

3 月 17 日・18 日両日 PETS が開かれ、ウィルフレッド・J・ウィルキンソン RI 会長の「ロータリーは分かち合

いの心」という提唱したテーマの説明・井上ガバナーの方針が発表されました。4 月 30 日には、地区協議

会が行われ、いよいよ自分の年度が始まる思いがしました。5 月 16 日に第 1 回のクラブ協議会を開催し、

PETS での RI 会長・井上ガバナーの基本方針、私の「奉仕に熱意・思いやりの心で」のスローガンの説明

を行い、ワンポイント・メッセイージを伝えました。各委員長とは、本年度の目標・事業計画などを協議し 7

月からの本番にそなえました。本年度は、ガバナー補佐を出している関係で、ガバナー公式訪問が、8

月 1 日となり、クラブ現況報告書の作成を急ぐ必要に迫られ、前年度の委員長・新委員長たちには、事業

報告・事業計画の提出を急がせてしまいましたが、皆様の協力と暑い時期、和久さんのがんばりで無事

公式訪問をむかえることができました。また、ツウンバへの学生の派遣が 8 月 5 日から 19 日におこなわれ、

ちょうど公式訪問の日に学生たちのクラブへの挨拶と重なり、ガバナーに 1986 年より始まっている国際奉

仕委員会の重要な事業を直接紹介することができました。公式訪問・ツウンバへの派遣も無事に終り、8

月 26 日に守谷 RC の納涼会に会員と共に出席しました。守谷 RC も大変な時期でしたが、これから少し

ずつまとまってくれればよいと思います。9 月 2 日には、水戸三の丸ホテルにて第 1 回会長・幹事会が開

かれ参加しました。 

9 月 8 日には、水海道 RC の納涼会が開かれ、朝香宮邸の見学、エル・フラメンコでの懇親会と 59 名の

会員・家族の方々に出席していただきありがとうございました。企画・運営していただいた親睦委員会の

皆様ご苦労様でした。10 月 13 日には、水海道地区グランドゴルフ大会を後援し、社会奉仕委員会の皆

様ご苦労様でした。10 月 18 日には、職業奉仕委員会の企画で職場見学を実施しました。靖国神社の参

拝・警視庁の見学の後、築地での懇親会ではおいしい料理で親睦の輪が広まったと思います。 
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本年度は、水海道ロータリークラブ創立 45 年になります。つきましては 45 周年記念式典を開催いたしま

すが、すぐに 50 年というか半世紀にわたる記念すべき年度が控えております。そこで 45 周年は、質素に

行うこととなりました。しかし、記念事業は正式に行いますので、実行委員会を組織することになりました。

実行委員長には島田 勝会員、副実行委員長には鈴木 豊会員に引き受けていただき、9月から実行委

員会が発足いたしました。10 月 10 日に第 1 回正副委員長会議が開かれ、記念式典は、12 月 15 日 つ

くば市 デサ・ジルポルトで開催することに決定しました。また、予算・各委員会の職務分掌などが討議さ

れました。11 月 7 日の例会に置いて、各実行委員会の打ち合わせが行われ、12 月 15 日に向けて準備

が整いつつあります。11 月 3 日の常総市文化祭には、国際交流友の会のバザーに会員の皆様から提供

して頂いた品物を寄付しました。11 月 7 日には、ロータリー情報委員会の主催で、入会 5 年未満の会員

の方々に対しインフォーマルミーティングが北村パストガバナーの講師の下開かれました。11 月 15 日に

は、鈴木ガバナー補佐の主催で、第 7 分区親睦ゴルフ大会が水海道ゴルフクラブで開かれ、ホストクラブ

として多数の会員に参加いただきました。当日は小春日和で、風も無く大変よい天気でしたので、参加し

た皆様は気持ちよくプレーできたと思います。11 月 16 日には、つくばみらい市グランドゴルフ大会を後援

しました。平日の開催ということで会員の参加は少なかったですが、社会奉仕委員長他ご苦労様でした。

12 月 1 日には、第 7 分区会長・幹事会が開かれ、ガバナー補佐の年度 1 番の事業の IM について協議

されました。IM は、水海道 RC がホストクラブとなり、松坂興一会員の実行委員長の下、2008 年 2 月 23

日開催されます。会員皆様の協力を頂いてガバナー補佐の面目をつぶさず、成功させたいと思います。

先ほども申し上げましたが、来週、12 月 15 日は水海道ロータリークラブ 45 周年記念式典が行われます。

島田実行委員長を始め会員の皆様よろしくお願いいたします。最後になりますが、まだ、7 ヶ月残ってい

ます、気を抜かないで来年の 6 月まで務めようと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５０名 ３７名 １３名 ０名 １名 ７４．００％ 

 
ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）               入金計 ￥60,000  累計￥1,145,000 
誕生祝御礼 ≪会員≫隅屋・海老原・白井・秋田 各会員  

≪配偶者≫染谷（秀）・大塚・五木田・武藤・斎藤  各会員 

師走になりめっきり寒くなりました。５ヶ月が過ぎあと７ヶ月、宜しくお願い致します。  大串会員 

師走に入り前期お世話になりました。  秋田会員 

宜しく。   島田会員 

１２月になり寒くなりました。健康に留意し新しい年を迎えましょう。  横山会員 

早退します。  白井会員 

例会欠席しました。  染谷（正）・二本松  各会員 

 

 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員  石塚利明  

         


